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□晚报记者 裴蕾

本报讯 2006年度挪用的财政专项资金
2027.7万元，已全部调账或追回；违规收费、向
下属单位摊派和未经批准集资 1101万元的案
例中，不合理收费已经停止；对教育乱收费的校
长给予了记过处分……昨日，省审计厅公布了

“2006年度省级预算执行审计查出问题的整改

结果”，对审计出来的问题，相关部门均进行了
深刻整改。

关于“养老保险基金的历史遗留问题尚未
解决”问题，整改结果指出：省劳动和社会保
障厅已督促有关市县整改。其中，对以前年度
挪用的养老保险基金没有收回的 3903万元限
期追回，不能追回的，由同级政府予以偿还；
对以物抵费形式收取的养老保险基金未变现

3938 万元，严格按照《省长办公会议纪要》
（〔2007〕21号）要求，督促有关市县按照现在
的实际价值尽快变现，收入计入基金，变现后
形成的缺口转为企业欠费，如果企业不存在，
则由同级财政予以补足。

更多整改结果请登录省审计厅网站
http://www.shenji.henan.gov.cn

“大交委”迈出实质一步

郑州市道路运输管
理局昨日挂牌成立

本报讯 昨日市道路运输管理局正式挂
牌，这意味着市交通局运管处已成历史。
记者在揭牌仪式上获悉，随后全省各省辖
市运管部门都将改革更名，而改革的真正
目的就是为下一步成立大交委做伏笔。

近期媒体都在关注“大部制改革”，就
是把行政系统中职能相近、管辖领域雷同
的部门进行归并重组。郑州大交委（交通
委员会）的雏形已被多方描绘，此次市运管
处更名则是为大交委成立埋下首个伏笔。

据省道路运输局局长吕全德透露，道
路运输是综合运输体系的重要组成部分，
是国民经济和社会发展的基础性和服务型
产业，依据今年3月初国务院制定的“大部
制改革”方案，今年上半年，工业和信息化
部、交通运输部、人力资源和社会保障部、
环境保护部、住房和城乡建设部等五大部
成立，交通运输部的成立背景就是将邮政、
民航的客货运输都囊括到交通部，从而提
升行政效率，降低行政成本，不仅如此，下
一步原归属于建设部的城市交通体系也将
纳入交通运输部管辖。

目前我省18个省辖市除郑州、三门峡
之外，其余16个地市的出租车行业都属当
地交通局管理，根据“大部制改革”方针，新成
立的“运管局”将重新分配市场运输份额，不
仅涵盖长途客货运输，还有出租车、城市公
交、地铁、轻轨等各种城市交通运输方式，
成为名副其实的“运输管理局”。

晚报记者 王菁 实习生 赵柳影
线索提供 李键

全国粮食丰产科技工作经
验交流会在郑开幕

5年时间筛选出
100多个高产新品种
本报讯 100多个高产优质高效的粮

食作物新品种脱颖而出，项目示范区面积
占全国粮食生产面积的 10.1%，这是从
2004 年实施国家“粮食丰产科技工程”
以来取得的显著成效。昨日上午，由科
技部组织的全国粮食丰产科技工作经
验交流会在郑州开幕，140 名专家学者
参加了交流会。

在交流会上，河南、吉林、山东、安徽省
人民政府领导做了依靠科技创新，促进粮
食持续丰产的典型经验发言，会议代表就
我国粮食安全形势、国际粮食生产趋势进
行了分析，并就进一步加强粮食科技创新
进行了广泛讨论。

河南省有“中国粮仓”之称，在国家“粮
食丰产科技工程”中取得的成绩也是显著
的。据介绍，“十五”以来，省科技厅通过实
施国家粮食丰产科技工程项目，形成了具
有河南区域特点的粮食丰产高效集成创新
技术体系，为河南粮食持续稳定增长提供
了重要的科技支撑。该课题实施 5年来，
1100万亩项目区共计增产粮食 591万吨，
累计增加社会经济效益85.85亿元。今年，
国审兰考矮早8小麦新品种50亩连片攻关
田经实打验收平均亩产达到 735.08公斤，
再创我国黄淮冬麦区小麦单产最高纪录。

晚报记者 张勤 实习生 张青华

郑州

晚报记者 裴蕾 实习生 杨一鸣

今后，周边城市的居民可以乘坐支线
航班先到达郑州新郑机场，而后再转乘到
达国内各大机场或者出境。昨日上午，河
南省人民政府与深圳航空有限责任公司
合作协议签字仪式在郑州举行，深航将其
控股的鲲鹏航空有限公司主运营基地和
总部迁至郑州，未来几年内广大旅客将享
受以郑州新郑国际机场为中心的 1 小时
航空飞行圈。据悉，该公司也成为第一家
在郑州新郑机场运营、企业总部落户在郑
州的全国性支线航空公司。

省委书记、省人大常委会主任徐光
春，省委副书记、代省长郭庚茂等省领导
出席了昨日的签字仪式。

昨日签订的协议规定，鲲鹏航空主运营
基地和总部，将分别于今年 9月底和 12月底
之前迁至郑州。未来，鲲鹏航空将依托郑州
新郑国际机场，开通郑州始发全国各大中城
市的支线航班，逐步编织起中部 1 小时航空
城市圈和全国性的支线航空运输网络，郑州
新郑国际机场航线网络将进一步丰富，干支

线搭配将更合理。
鲲鹏航空是由深圳航空有限责任公司控股

成立的国内首家专业支线航空公司，2007年10
月 27日正式挂牌成立。鲲鹏航空未来将保持
每年10余架飞机的增长规模，至2016年最终达
到 200架，开通航线 160余条，日航班量达到每
日约900班，航线网络基本覆盖全国。

深航总裁李昆昨日透露，鲲鹏航空公司进
驻郑州新郑国际机场后，将通过支线运力的投
放，并以较低的价格和丰富的航线产品，陆续
开通至中部各大中小城市的航线，为河南人民
提供更优质、更便捷的出行服务，并推动以郑
州为中心的中部地区的交流合作。

据悉，鲲鹏航空公司计划在 2008~2018年

10年间，平均每年在新郑机场投放50~100座飞
机不少于10架，逐步确立郑州机场在深航航线
网络布局中的枢纽地位。

同时，随着鲲鹏航空陆续启动的深航飞机
维修中心、鲲鹏呼叫中心、综合培训中心等项
目，将进一步促进河南航空相关产业和临空经
济的发展。

春秋航空有望明年在郑设总部基地
“河南将立足中原，放眼四海，并以更优惠的

政策、更优越的环境、更优质的服务，欢迎国内外
企业来河南投资创业！”昨日的签字仪式上，副省
长史济春向国内外企业发出了“邀请函”。

参加签字仪式的郑州新郑机场有关负责人透
露，国内首家低成本航空公司春秋航空有望明年在
郑州设总部基地，目前各项工作正在紧张洽谈中。

什么是支线航班
一般指航行距离在600公里以下，空中飞

行时间在一小时之内，来往于中小城市与中心
城市或中小城市之间的航班。根据国家民航
总局的最新规定，我国以航线上承运的客机机
型来区分支线航线和干线航线。支线飞机包
括70座以下的涡轮螺旋桨飞机和50座以下的
喷气客机，主要有国产新舟60、运七，以及进口
的萨伯340、多尼尔328、冲八300／400、ATR—
72、CRJ200、ERJ145 等，以上任何一种飞机所
飞行的航线都算支线航线。

鲲鹏总部年底前迁来
依托新郑机场开通到各大中城市的支线航班

另一利好

马上充电

周高虹 制图


